

2020年4月18日

保護者各位

東奥義塾高等学校
塾長 コルドウェル ジョン

緊急事態宣言に伴う休校措置について

陽春の候、保護者の皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

さて、一昨日の内閣総理大臣の緊急事態宣言を受けて、青森県の教育行政の責任者は昨日、県内の高等学校の全校を5月6日(水)まで臨時休校にすると発表しました。本塾は4月13日(月)にお知らせした通り、行政の県立高等学校への指示を参考にしながら対応することを決めており、本日と明日の部活動・講習は自粛し、4月21日(火)から5月6日(水)まで臨時休校にさせていただきます。

その準備のため、生徒は20日(月)に通常出校し、5月6日(水)までの学習教材や課題等を持ち帰って下さい。

21日(火)からは、各ご家庭で規則正しい生活をし、8時35分に各ホームルームの先生からのメッセージ、8時50分から阿部宗教主事の礼拝メッセージを開いて読んでください。それから通常の授業時間に合わせ、教科担当者がロイロノート等で配信した学習課題に取り組み、時間内に完成させて提出してください。この間は、生活する上で必要な場合を除いて外出を避け、各家庭でお過ごしください。遠出はもちろんのこと、家族以外の方との接触も極力避けてください。したがって、家庭の事情もあるかと思いますが、アルバイトについても禁止致します。

また、本塾では出勤者の7割削減要請を受け、4月21日(火)以降は部署の長、またはその代理のみの出勤とし、その他の教員は原則として在宅勤務とさせていただきます。オンラインで生徒との交信をしながら仕事に取り組みますが、必要が生じた場合、出勤している教員または学校を経由して連絡を取るようにしてください。さらに、Classiやロイロノート、東奥義塾ホームページを常に確認し、新たな指示があった場合はそれに従って行動するようにしてください。

先のことがわからない日々が続きますが、学校再開の際、生徒全員が元気に登校できるように健康に十分に留意し、それ以降の学習に支障がないように有意義な時間の過ごし方を心掛けるよう、ご家庭におかれましてもご指導をお願い申し上げます。

東奥義塾高等学校

☎代表 (0172) 92-4111